

InternationalMedia

SENIN 12 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SANDIAGA UNO KUNJUNGI KAMPUNG NOPIA MINO

Menparekraf Sandiaga Uno (kiri ketiga) menyerahkan piagam penghargaan Anugerah Desa Wisata Indonesia di Kampung Nopia Mino, Desa Wisata Pekunden, Banyumas, Jawa Tengah, Minggu (11/6). Kampung Nopia Mino Desa Wisata Pekunden, Banyumas, Jawa Tengah, masuk dalam 75 besar nominasi desa wisata terbaik ADWI 2023 yang dilakukan pada bulan Maret lalu.

Mahfud MD Ungkap Ada 'Penyusup' di Struktur Lembaga Pemerintah

Mahfud MD minta proses seleksi jabatan publik lebih diperketat, tidak boleh berdasarkan pesanan, terutama untuk lembaga penegakan hukum.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menkopolhukam) Mahfud MD mengatakan, ada penyusup yang masuk di struktur lembaga

pemerintah. Para penyusup itu bertujuan untuk melemahkan dan bukan menguatkan.

"Sekali lagi jangan kita terlena dan menutup mata dengan upaya pelemahan struktur dari dalam. Karena di berbagai struktur di berbagai lembaga pemerintahan itu banyak penyusup yang justru melemahkan, bukan menguatkan," kata Mahfud MD, Minggu (11/6).

Karena itu, Mahfud MD pun meminta agar proses seleksi struktur suatu lembaga harus semakin diperketat. Utamanya agar posisi-posisi tersebut tidak diisi oleh pesanan.

"Proses seleksi atau rekrutmen jabatan publik juga harus lebih diperketat, tidak boleh berdasarkan pesanan terutama untuk lembaga penegakan hu-

kum," katanya.

Mahfud dalam kesempatan itu juga sempat menyinggung soal maraknya praktik korupsi Indonesia. Hal itu diperkuat dengan temuan indeks persepsi korupsi Indonesia yang anjlok dengan nilai atau skor 34 pada tahun 2022.

► Bersambung ke hal 11

KPPU Siap Fight Hadapi Gugatan 5 Perusahaan soal Minyak Goreng

JAKARTA (IM) - Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) menyatakan maju terus atas putusan yang menyatakan 7 perusahaan bersalah lantaran sengaja membatasi penjualan minyak goreng pada Januari-Mei 2022. KPPU pun menegaskan tetap keputusannya meski kini 5 perusahaan di antaranya mengugat.

Ketua KPPU M. Afif Hasbullah mengatakan gugatan tersebut adalah hak dari para pelaku usaha. Ia menegaskan bakal menghadapi gugatan dari para pelaku usaha yang keberatan atas putusan KPPU tersebut.

"Keberatan itu haknya ter-

lapor toh, ya kami tetap fight dengan keputusan kami. Tetap fight lah namanya putusan harus dibela, sampai Mahkamah Agung pun harus kami bela," kata Afif dalam acara 23 Tahun KPPU dan Deklarasi Hari Persaingan Usaha di Anjungan Sarinah Thamrin, Jakarta, Minggu (11/6).

Sebelumnya, Afif mengatakan bahwa KPPU akan menyiapkan tim kuasa hukum untuk menghadapi gugatan tersebut. Ia menyebut akan tetap menghormati dan menghargai sikap para perusahaan yang ter-

► Bersambung ke hal 11

Ini Deretan Jenderal TNI dan Polri Pendukung Ganjar Parbowo Jadi Capres

JAKARTA (IM) - Sejumlah purnawirawan TNI dan Polri berada dibarisan pendukung Ganjar Pranowo sebagai bakal calon presiden (Capres) yang diusung PDI-P dan PPP.

Para jenderal itu tergabung dalam organisasi Relawan Ganjar Punya Rakyat (Gapura) Nusantara. Deklarasi dibacakan pada Minggu (11/6) di Kelapa Gading, Jakarta Utara.

Ketua Pembina Relawan Gapura, Laksamana TNI (Purn) Bernard Kent Sondakh menilai Ganjar menjadi sosok pilihan karena dinilai bisa melanjutkan kepemimpinan Joko Widodo.

"Kita optimis Ganjar Pranowo menang Pilpres 2024," ujar Bernard, Sabtu (10/6).

Sebagai informasi, Bernard merupakan mantan Kepala Staf TNI Angkatan Laut (KSAL)

► Bersambung ke hal 11



PRADAKSINA WAISAK DI KCBN MUARA JAMBI

Sejumlah Banthe, Biku dan umat Buddha melakukan Pradaksina di Candi Kedaton, Kawasan Cagar Budaya Nasional (KCBN) Muara Jambi, Muaro Jambi, Jambi, Minggu (11/6). Dua ribuan lebih umat Buddha mengikuti kegiatan dalam rangka perayaan Waisak 2567 BE/2023 itu.

IDN/ANTARA

RI Resmi Bebas Masker, Masyarakat Tetap Diminta Booster Vaksin Covid-19

JAKARTA (IM) - Pemerintah melalui Satuan Tugas Penanganan Covid-19 menganjurkan agar masyarakat melakukan vaksin booster Covid-19 meski pemerintah resmi mencabut kewajiban penggunaan masker.

Hal tersebut tertuang dalam Surat Edaran Nomor 1 Tahun 2023 yang dikeluarkan Satgas Penanganan Covid-19. Anjuran itu tertuang dalam poin E angka 1 huruf a yang menyebutkan agar masyarakat melakukan vaksinasi booster kedua atau dosis keempat.

"Dianjurkan tetap melakukan vaksinasi Covid-19 sampai dengan booster kedua atau do-

sis keempat, terutama bagi masyarakat yang memiliki risiko tinggi penularan Covid-19," tulis Surat Edaran yang ditandatangani Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Suharyanto, Jumat (9/6).

Pencabutan kewajiban bermasker masih memiliki syarat tertentu seperti dalam keadaan sehat dan tidak berisiko tertular atau menularkan Covid-19. Apabila tidak dalam kondisi tersebut, masyarakat dianjurkan tetap menggunakan masker, termasuk ketika melakukan perjalanan dan kegiatan di

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan mencemaskan beban yang berat, asalkan tetap berjalan di arah yang benar, pasti akan sampai ke tujuan.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Luwak Coffee
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5222

ASALTAU!
Calon Pengantin Berpisah karena Sama-sama Punya Kelainan Darah



PASANGAN kekasih di Malaysia terpaksa membatalkan pertunangan mereka setelah mengetahui bahwa mereka berdua adalah pembawa talasemia, kelainan darah yang diturunkan dari orang tua ke anak. Kondisi ini dapat menyebabkan anemia dan membutuhkan transfusi darah secara teratur. Dr Farra Diana, (27), berbagi kisahnya yang memilikinya pada 27 Mei, menyatakan bahwa mantan tunangannya Ashraff telah memberi tahu dia "sejak awal" bahwa dia

► Bersambung ke hal 11

Aksi Bocah Stop Bus "Om Telolet" Kembali Viral, Rawan Kecelakaan



AKSI sekumpulan bocah menyempet bus untuk meminta 'om telolet' di Sawangan, Depok, Jawa Barat, kembali viral di media sosial. Aksi tersebut dinilai sangat berbahaya karena bocah-bocah sangat dekat dengan bus yang sedang melaju. Dalam video yang diunggah laman Instagram @infodepok_id terlihat sekumpulan bocah di dekat gerbang tol (G1) Sawangan meminta supir bus membunyikan 'telolet' atau klakson.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.853,00	14.837,00
SGD	11.085,00	11.055,00
HKD	1.925,00	1.865,00
AUD	10.012,00	9.962,00
EUR	16.197,00	15.997,00
GBP	18.870,00	18.630,00

Sabtu 10 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>